

Telegraphische Nachrichten.

Breslau, 26. Oct. An der heutigen Festtafel in der alten Börse nahmen 150 active und inactive Officiere theil. ...

Abtrennung eines Theils des Anstehen ermeden, als wollte man das Reichsgericht für sich herüberziehen, der Gedanke liegt aber der Reichsregierung fern. ...

X Berlin, 26. Oct. (Officiös). In benannten Strafanstalten, welche Einzelzellen und Wasserheizung haben, wird die durch das Jellensche Gesetz bedingte gänzliche Trennung der Gefangenen häufig dadurch illusorisch gemacht, daß es den Jellenschen Anstalten möglich ist, sich durch die Gefangenen mündlich zu verständigen. ...

Ein Specialtelegramm aus Kiel vom 26. d. M. meldet der "Tribüne": Dem Contreadmiral Mac Ven ist der Abschied bewilligt; Capitän zur See von der Goltz, Obermedizinaldirector in Kiel, wird durch Capitän zur See Köhne ersetzt.

Best, 25. Oct. Nach einem Telegramm der "Köln. Ztg." wird die Anrufung des Königreichs Serbien in Bezug auf den Vorkriegsstand in Rumänien durch Beschluß der Volksvertretung eingeleitet werden.

Paris, 26. Oct. Der "Temps" sagt: Die neuen Deputirten suchen eine Gesamtvereinigung der verschiedenen Gruppen der Linken zu organisiren, um eine Fusion der Linken mit der republikanischen Union herbeizuführen und eine Majorität zu bilden, welche dem künftigen Ministerium unter dem Vorherrsche Gambetta's zur Basis dienen könnte. ...

London, 26. Oct. Bei der Wahl in Warwick wurde der Liberaler Jenningsham mit 146 Stimmen gewählt. Der conservative Gegenkandidat Trotter erhielt 529 Stimmen.

Konstantinopel, 26. Oct. Die Worte hat eine Commission ernannt zur Regelung von Finanzfragen mit dem russischen Delegirten.

Bukarest, 26. Oct. Wie es heißt, hätte der diesseitige Gesandte in Paris, Callimati-Catargi, seine Entlassung genommen.

Deutsches Reich.

O Berlin, 26. Oct. Vor kurzem machte die Mittheilung die Kunde, daß aus dem Reichsgerichte in Leipzig heraus ein Antrag gestellt worden sei, für gewisse Entscheidungen, für welche in Leipzig nicht das nötige technische Material vorhanden sei, eine besondere Anstalt in Berlin zu bilden. ...

Theaterfreiheit und Theaterrecht.

Wenn diese Zeilen gedruckt vor die Augen des Lesers gelangen, ist die Entscheidung des Wahltages größtentheils schon gefallen, aber noch nicht bekannt; so mag in dieser Hinsicht vor dem Sturm noch ein Thema besprochen werden, das zwar auch schon oft besprochen gemacht hat und noch machen wird, aber angesichts des politischen Tageslaufs allerdings sehr bedenklich erscheint. ...

Die Redner der "Litteraria" waren verschiedener Ansicht über die Ursachen des Niedergangs unseres Theaters, über die Ursachen des Niedergangs selbst waren sie einig. Darüber ist schließlich alle Welt einig und immer einig gewesen, so lange wir ein Theater haben. Wenn wir heute auf die Zeiten Erosos und der Hamburgischen Dramaturgie mit sehnsüchtigem Neide zurückblicken, so ist dies Gefühl schwerlich ganz berechtigt. ...

Die neues Stück ist vorwiegend drei Tage nacheinander aufgeführt worden und zwar mit außerordentlichem und all-

Der "Reichs-Anz." publicirt folgende Bekanntmachung:

Auf Grund des § 28 des Gesetzes gegen die gemeindefreilichen Bestimmungen der Socialdemokratie vom 21. Oct. 1878 (Reichsgesetzblatt p. 251) wird mit Genehmigung des Bundesraths für die Dauer eines Jahres angeordnet, was folgt: § 1. Personen, von denen eine Gefährdung der öffentlichen Sicherheit oder Ordnung zu befürchten ist, kann der Aufenthalt in dem ...

Zu den Wahlen.

Angesichts der neuen Wahlen ist folgende vergleichende Zusammenstellung der Reichstags-Fractionen seit dem Bestehen desselben von Interesse:

Table with 10 columns: Fraktionen, 1871, 1874, 1877, 1878, 1879, 1880, 1881. Rows include Nationalliberale, Deutsche Reichspartei, etc.

Halle, den 27. October.

Bei der gestern Abend im Restaurant zum "Reichsstand" stattgefundenen Erörterung über die Reichsreform hat der Gemeindevorsteher hiesiger katholischer Pfarrgemeinde ...

Der gestrigen Sitzung der Baucocommission wohnte eine Specialcommission der Stadtbauverwaltung bei, um in Gemeindefällen ...

Das vierte der von Herrn Musikdirector Apel in dem neuen Concertsaale des Café David veranstalteten Trio-Concerte fand gestern Abend statt und schloß sich seinen Vorgängern, sowohl wie die abgelaufene Wahl des Programms, als die Ausführung der einzelnen Nummern ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...

Der Abendkonzert des Herrn Musikdirector Apel fand zur Genüge allgemein bekannt, so daß wir dieselben im einzelnen Falle hervorheben brauchen; auch bezüglich des Herrn Concertmeisters Bräunler müßten wir das bei früherer Gelegenheit gethene ...





